
 

◆第 3320回例会 5月 2日 会長の時間  
みなさん、こんにちは。ゴールデンウィーク中の例会開催にもかかわらず 

多くの会員の皆様にご出席頂きありがとうございます。本日は橋川直 

前会長のご紹介で素敵なゲストにお越し頂いておりますので、私の会 

長の時間は短時間で終えゲストの安部香里さん、會澤摩希子さんか 

ら色々とお話をお聞き出来ればと思います。安倍さん、會澤さん、宜し

くお願い致します。 

新型コロナウィルスを巡る水際対策が既に 4/29 終了し、感染症法上の位置づけ

も 5/8 から 5 類に移行されます。ますます、インバウンドの回復が見込まれることは確

実です。4/18 の平塚ＲＣとの花巻温泉での懇親会終了後、私も同温泉に宿泊し

ましたが、翌朝平塚ＲＣの皆様を見送る際、台湾、香港、タイからの宿泊者を乗せ

るバス9台が待機しておりました。既に岩手にも仙台経由でかなりの海外旅行者が訪

れております。4 月の台湾出張には盛岡の社長さん方も 4 名参加しておりましたが、

社長さん方のお話では盛岡にも欧米系の観光客がかなり訪れておりますが、トイレが

少なく案内版もなく不評が出ており早急に対策が必要と訴えておりました。花巻市も

5/5より映画「銀河鉄道の父」が全国公開されます。豪華キャストが追い風となり、県

外から多くの観光客が花巻市を訪れることは確実です。期待を裏切らないよう、賢治

関連施設の整備、補修等必要最低限の準備は必要と思います。   

もう一点、気になることがあります。最近は皆様も会合、会食等への出席がかなり

増えていることと思います。4/18 の平塚ＲＣとの懇親会で施設側のスタッフが少し不

足していると感じませんでしたか？国内、海外旅行者は確実に回復してきており、並

行してこれから増加する会合等に対応していくための人手不足感は否めないと感じて

おります。銀行時代の経験から、個人客を中心とした商売の方が利益率の高い効率

的な経営を展開出来ることは理解しております。同様の問題は仙台、盛岡でも目に

してきました。コロナ禍での観光業に対する支援は「ＧｏＴｏトラベル」に始まり、「県

民割」「全国旅行支援」と続き、6 月 30 日をもって終了します。巨額の政策支援を

「カンフル剤」に終わらせないためにも、人材の確保、育成や観光資源の強化に取組

む必要があり、継続した地域の応援も必要となります。 

更にキャパシテイー以上の観光客が訪れる事による、オーバーツーリズムといった問

題が既に発生しております。（街中の人混みや交通渋滞、トイレ不足等のインフラ問

題、騒音やごみ問題）「せっかく観光地を訪れたのに混雑していて楽しめなかった」

「観光地がごみだらけで不快だった」などの印象が残ることは残念です。今後は地域に

とっても観光客にとってもハッピーな持続可能な取組みが必要であることは言うまでもあ

りません。以上をもちまして、会長の時間を終わります。本日はどうぞ宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

  

5月 9日 第 3321回 例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブフォーラム 

2023-24年度花巻 RC委

員会及び委員会活動(案)に

ついて 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 
２、みんなに公平か 

３、好意と友情を深めるか 
４、みんなの為になるかどうか 

 

2022-23年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★5/2のメニュー★★ 

■今後の予定 

5/16 会員卓話又はゲストスピーチ(未定) 

5/23 花巻 RC 奨学金交付式 

5/30 クラブ協議会 年間事業報告 

■その他予定 

5/21(日)  

松島ロータリークラブ創立 50周年記念式典 

5/24(水) 

ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 

・令和 5年度花巻市市民憲章推進協議会会費

納入について 

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕 

・北上和賀 RC 創立 30周年記念式典の御礼 

〔北上和賀 RC 会長 小原 紀実〕 

■出席報告 

32人中 15名 

出席率 53.5% 前回修正 60.7% 

■メーキャップ  

4/26(水)ぬくまる食堂フードパントリー 

藤田勝敏君・藤村弘之君・稲田典之君・阿部一

郎君・鹿討康弘君・吉田和洋君・市村律君 

4/28(金)R5年度友好都市交流委員会幹事会 

藤田勝敏君 

 



■第 3320回 ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】本日は、安部香里様には、花巻 RC 例会にお越し頂

い、大変ありがとうございました。益々の御活躍期待しております。ま

た、会員の皆様にも GW 中、例会に御出席頂き、ありがとうございま

した。今年度も残すところ 7 回の例会となりました。もう暫く皆様の御

協力をよろしくお願い致します。 

【藤村弘之君】結婚記念日のケーキありがとうございます。40 年くらい

かな、今は続いてますが・・・。明日からの連休のんびりします。 

【髙橋豊君】田んぼに水が入り始め、代掻き、そして田植えが始まりま

す。米の消費が減り、米価も低いですが、農作業の安全と五穀豊穣

をお祈り致します。 

【佐藤良介君】昭和 58 年 5 月 1 日、紅葉館で結婚式を挙げまし

た。今年で 40年になります。長い間、私を支えてくれた家内には感謝

の気持ちでいっぱいです。結婚祝どうもありがとうございました。5 月 1

日付読売新聞でホットスプリングス市のベン・ベルさんが紹介されてい

ました。「オリガミサケ」という会社を設立し、近く純米酒「千羽鶴」を販

売する予定だそうです。是非味わってみたいと思います。 

【谷村繁君】結婚記念日を祝して、フジコ・ヘミング(90 歳)のソロコン

サートを楽しんで参りました。今日は記念のケーキをありがとうございま

す。 

【稲田典之君】38回目の結婚記念日を迎えました。これからも仲良く

楽しい人生を送りたいと思います。ありがとうございます。 

【阿部一郎君】結婚祝ありがとうございます。36 周年となりました。今

後も波風立てない様暮らしていきたいと思います。 

【吉田和洋君】誕生日お祝いありがとうございます。1964年 5月 21

日生れ、59 才になってしまいます。実感はありません。奥さんは孫のと

ころへ行きっぱなし、次女も就活等で東京のまままのでゴールデンウィ

ークは自由な時間となりそうです。何も予定ありませんが… 

【橋川秀治君】本日は急遽のゲストスピーチありがとうございます。6/3

の予祝講演会が満席となることをイメージしてボックスいたします。 

 

 

★慶祝★ 

佐藤良介君 

結婚記念日 

阿部一郎君 

結婚記念日 

稲田典之君 

結婚記念日 

三田望君 

結婚記念日 

谷村繁君 

結婚記念日 

藤村弘之君 

結婚記念日 

立花徳久君 

結婚記念日 

吉田エレクト 

誕生日祝 

■ゲストスピーチ 予祝講演会 岩手キャラバンリーダー 

【安部 香里様】このような本当に貴重な機会にお招きいただきまして

本当に嬉しく思っております。本当に、皆様ありがとうございます。江刺

生まれ、江刺在住 安部香里と申します。普段は江刺で築 150年

の蔵をリノベーションしまして、セルフホームエステ、お顔のお手入れのサ

ロンを 2年前に開いてそちらの活動をメインにしております。普段は、フ

リーアナウンサーとして 20年程、ご依頼があったところに行って喋るとい

うお仕事も同時にさせて頂いております。今回大嶋さんが、全国で予

祝のキャラバンをしたいということで、全国 35 カ所ですでに関西の方で

スタートしております。岩手県の方は、今回キャラバンで来るのは初め

てということで、予祝講師の私と麻希子さんがいるということで、ぜひ皆

さん「カオリン」と呼んでいただけたら嬉しいんですけど、「カオリン、キャラ

バンのリーダーお願いできないかな？」ということで声をかけていただきま

した。今回麻希子さんのご縁で北上のさくらホールの中ホールを会場に

いたしまして、6月 2日金曜日の夕方 6時から 8時の間の時間で

450名満席にして、私がリーダーをさせていただいていて、麻希子さん

と、あと「えみさん」と「あいさん」という残り 2名含めまして、サブリーダー

をしていただいております。全員 3人から 4人の子供を育てる母親で

チームを組んでおります。こういう経緯もありまして、やはりお母さんの笑

顔が子供の笑顔を作るということで、今回は子供たちとお母さんメイン

に講演にぜひいらしていただきたいなと思っております。もちろん、子供

たちも大歓迎です。大嶋啓介さんの明るいとっても元気な雰囲気の会

場で 2時間の講演なんですけども、立ったり座ったり、隣の人とハイタッ

チしたりとか本気のじゃんけんをして盛り上がったりとかそんな感じで、大

人も子供も思いっきり楽しめる、ちょっと汗ばむぐらいの講演の内容にな

っております。ぜひご参加いただければと思います。不明なことがありま

したら、私までご連絡をいただけたらと思います。よろしくお願いします！ 

【會澤麻希子様】 美味しいお昼ご飯をありがとうございました。私は夫

と北上市で林業会社を 7年前から営んでおります、會澤麻希子と申

します。会社名は、「アイシンフォレスト」といいます。事務所に従業員

が来ることがほぼないので、事務所というものは全然まだないんですけ

れども、従業員は 7名ほどおります。私の仕事はその林業会社で労

務管理だったり、経理をして会社のことを支える仕事をしています。今

日お話しさせていただくのは、大嶋啓介さんの予祝キャラバンに関わる

ことです。全国の予祝講師約 490名ほどの 

仲間たちは、人のため誰かのために本気で 

応援している、笑顔と愛があふれている輝く 

大人の人たちです。大人が輝くと子供達も 

ワクワクして未来に希望を持って走り出すこと 

ができると思っています。大嶋啓介さんの 

「わくわくしているから成功する、そんな夢は叶うんだ」という話をぜひ生

で聞きに来ていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
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